



卒業・修了おめでとうございます

3月22日(金)をもちまして、令和5年度の学校教育活動を全て終えます。お子さま方の御卒業、それぞれの学年の御修了、誠にありがとうございます。

この1年間を振り返ってみますと、コロナの5類移行にともない多くの学校行事などが制限なく行うことができました。しかし、コロナ・インフルエンザの流行を不安におもう日々でした。そのなか、御家庭の協力と児童のがんばりにより学校生活を閉鎖することなく続けることができました。

校内の大きな行事である「運動会」「学習発表会」には、たくさんの保護者・ご家族の方々にご来校いただき、子ども達の生き生きとした活動の様子をご覧いただくことができました。



<5/20運動会>



<10/28学習発表会>

隔年で実施している「修学旅行」も予定どおり行うことができました。東京の町を自分たちの計画に沿って楽しむことができました。友だちと共に様々な体験活動、買い物などに笑顔で取り組む姿が印象的でした。

<11/24修学旅行

(浅草・スカイツリー・上野動物園) >



それ以外にも「スチューデント・シティ」や「いわき市陸上大会」を通して他校の児童と交流をもつ貴重な体験をすることができました。



<6/8 スチューデント・シティ>



<6/20 市陸上大会>

児童は様々な行事や教育活動を通じて、自分の目標を達成しながら一步一步成長をすることができました。4月から中学校・新学年でも十分に力を発揮できることを期待しています。

御協力ありがとうございました。

今年度も保護者の皆様、地域の皆様の温かい御理解御ご支援をいただき、全校児童が安全・安心な登下校



と学校生活をおくることができました。心より御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

令和6年度より本校は完全複式3学級となり、授業のほとんどが複式指導になります。しかし、少人数であることを強みとして、一人一人の実態に応じた指導を心掛けていきたいと思えます。

勿来三小の児童24名が、4月からの新しいステージでも大活躍することを心より祈念して、今年度の最終号とさせていただきます。